

## Auftakt zur 9. Saison der BikeSchool

Auch wenn sich das Wetter zu Beginn der Saison noch etwas wechselhaft zeigte, so sind doch alle 14 Schülerinnen und Schüler im der aktuellen BikeSchool-Team schon heiß auf die kommenden Wochen und Monate. Endlich wieder auf die Bikes und ab ins Gelände. Dazu stehen der Gruppe auch 3 nagelneue Merida-MTBs zur Verfügung (Bild siehe unten). Und mit den tollen Hosen und Trikots sind die Mädels und Jungs, wo immer sie auftauchen, ein richtiger Blickfang. Freuen können sich alle wieder auf eine Menge Unternehmungen - DAV Fahrtechniktraining, Regionalauscheidung (beides in Rappershausen), Pottenstein-Wochenende und viele hoffentlich tolle Ausfahrten an unseren Trainingstagen.

### 1. Drei neue Bikes



Neu im Stall der BikeSchool sind seit Februar drei **Merida BIG.SEVEN 500** MTBs. Damit stehen den Schülerinnen und Schülern aktuell wieder 15 Top-Mountainbikes der Marken Merida bzw. Bergamont zur Verfügung.

### 2. BikeSchool Team 2016



### 3. Jugend-trainiert-für Olympia

Die Regionalauscheidung findet auch in diesem Jahr wieder im nahen Rappershausen statt. Eigentlich wollten wir mit 3 Teams an den Start gehen (Jungen II, III und IV), da aber zwei Mitglieder der Jungen IV Mannschaft an diesem Tag an einer Fahrradwallfahrt teilnehmen werden, mussten wir dieses Team leider wieder vom Wettbewerb abmelden.

Den verbleibenden beiden Teams hier schon einmal **VIEL ERFOLG!** Der Termin für die Rennen ist Freitag 06. Mai 2016.